
1/3/20, 04:24 –  
 Bonne  année à tout le monde !! 
 ..et c'est reparti ! Après deux semaines de boulot et de fêtes de Noël nous sommes repartis pour le 
Vietnam. Avec escale à Doha https://photos.app.goo.gl/LGFJ4RVZFgpZpoLLA où nous sommes 
arrivés à temps pour fêter la nouvelle année même s'il n'y a pas eu de feux d'artifice ni de fête 
particulière. Ici a Ho Chi Min il fait super chaud ! https://photos.app.goo.gl/xKSiQDYwoKydP9RN7 
 
1/5/20, 12:52 - Nous avons quitté Ho Chi Minh et nous sommes arrivés à ben tre, dans le delta du 
Mékong. Voilà les photos des 2 derniers jours dans la grande ville. Nous avons continué nos 
explorations gastronomiques, j'ai été chez le coiffeur, nous avons visité le musée d'art 
vietnamienne, et nous avons été au rooftop bar de l'hôtel Rex (non, pas de mise 
particulière,Virginie, j'étais en jupe+baskets) https://photos.app.goo.gl/VpfeZmnTZyjUiq1f8 
 
1/8/20, 12:59 - Et voilà quelques photos depuis le Delta du Mékong. Nous avons passé deux jours a 
Ben Tre dans une farmstay où nous avons connu un italien qui habite à Dublin et a fondé une Onlus 
(e-ducare) pour aider les enfants défavorisés à aller à l'école. Il a des projets au Vietnam, Tanzanie 
et bientôt en Irlande aussi. Super intéressant ! Ensuite nous avons loué un scooter,nous avons mis 
de côté toutes nos idées sur la sécurité en 2roues et nous sommes partis à la découverte de la 
campagne du Mékong.  
https://photos.app.goo.gl/dVSwd6Kk4Ec2c6To7 
 
1/12/20, 16:03 - Un petit coucou de Chau Doc, juste a la frontière avec la Cambodge. On hésite sur 
la prochaine destination. On commence à stresser un peu pour le Tet, les fêtes pour le nouvel an 
chinois. Si j'ai bien compris seulement le Vietnam et la Chine célèbrent le Tet mais ils partent tous 
en vacances aussi dans les pays voisins comme Laos ou Cambodge. Cette année le Tet sera le 25 
janvier. Pour le moment je vous envoie les photos de notre étape précédente à Chau doc. Can Tho 
et son floating market: https://photos.app.goo.gl/dzFtN83DVsfJdSJo6 
 
1/14/20, 13:01 - A Chau doc nous avons passé trois jours dans un hôtel pas cher du tout: 30 euro 
pour 3nuits, location de scooter un jour, vélos un autre jour, salle de bain, clim et préservatifs dans 
le tiroir ! Eh oui on pouvait louer les chambres à l'heure. Heureusement nos voisins étaient des 
Italiens rencontrés dans le bus de can tho. Très sympas, intéressants et surtout tranquilles la nuit. 
Voilà les photos de nos trois jours à Chau Doc : https://photos.app.goo.gl/zDzFzZgihaUVDnWdA 
 

1/16/20, 16:04 - https://photos.app.goo.gl/phCK8Stq2WYKazX27 
Nous avons suivi les conseils de Cathy et nous sommes passés au Cambodge. Nous avons visité deux 
petites villes près de la frontière. Ici il nous semble qu'il y a plus d'étrangers (plein de Français) et 
moins de scooters qu'au Vietnam. Aujourd'hui nous avons eu un massage par les malvoyants et ça a 
été un massacre. Super mal mais après on se sent bien.... demain nous irons sur l'île de koh rong 
Samloem. Je ne sais pas si ma nouvelle sim cambodgienne fonctionnera. Il se peut que je vous 
laisserai tranquilles pendant quelques jours. 
 
1/22/20, 18:01 - Attention ! Images à haut potentiel de jalousie !  
https://photos.app.goo.gl/Q97uwAqtguiD3qyu9 
Nous avons passé 5jours sur l'île de koh rong Samloem. Nous avons dormi dans une tente très 
particulière qui était très très confortable. Seulement La Fête que les jeunes ont organisé juste le 
soir de notre arrivée, m'a empêché de bien en profiter dès le début. Paolo a réussi à dormir même si 
nous étions pratiquement au milieu du dancefloor.moi je suis partie à 00.30 demander un hamac 
dans un lieu plus tranquille. Mais le jeune gérant du lieu m'a donné une bière et un jeune californien 
bien bourré pour faire la conversation tandis qu'ils mettaient les dernières chansons. Finalement ils 
ont arrêté la musique et ils ont promis que c'était une soirée exceptionnelle... après quelques jours 
le jeune manager allait avoir 30ans. Est ce que vous pensez qu'il aurait célébré ? Nous ne le savons 
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pas parce que nous avions déjà prévu de partir et passer deux nuits au village de l'île. M-pay. 
Aujourd'hui nous avons quitté l'île et nous sommes arrivés à Phnom Penh. 

1/26/20, 16:32 - : On aime bien la Cambodge aussi! C'est plus tranquille que le Vietnam (il y a moins 
de monde) et les temples sont beaux. Mais on n'ira pas à Angkor. Après l'île nous avons été a 
Phnom Penh et Kratie où il y a les meilleurs couchers de soleil sur le Mékong. Nous avons rencontré 
un pizzaiolo italien qui a bien galéré avant de trouver la recette de pizza appréciée par les 
cambodgiens. Maintenant nous sommes à Banlung. Une ville un peu au bout du monde. 
https://photos.app.goo.gl/szPDocsG9eMsTfZx5 
 
1/30/20, 17:37 - Nous avons tellement aimé la terre rouge de Banlung que nous y sommes restés 4 
nuits!  

https://photos.app.goo.gl/BHasTdKDqSxXYQKe7 

Parmi les photos vous verrez aussi la réparation de mes shorts qui, après 10 ans de service, se sont 
déchirés. j'ai aussi acheté des nouveaux shorts mais ça n'a pas été facile. Les tailles ici sont 
"différentes". Finalement au marché de Kratie j'ai réussi à rentrer dans des shorts XL. Mais pour 
Talepaolo ils étaient encore trop serrés. Donc j'ai dû acheter la taille XXL! Maintenant nous sommes 
retournés au Vietnam. Ce matin à la frontière on nous a fait signer un questionnaire médical où 
nous avons dit que nous n'avons pas eu de fièvre ni de diarrhée dans les derniers 15jours.et que 
nous n'avons pas été en Chine. Ensuite on nous a pris la température et finalement on nous a laissé 
rentrer. Je suis un peu mal à l'aise parce que nous avons menti. Il y a 5 jours j'ai eu la 38,5 de fièvre. 
Heureusement ça n'a duré qu'une journée et le matin suivant j'étais bien. Pas de toux mais j'ai dû 
courir aux toilettes 3fois. Maintenant nous sommes à kon tum et tout va bien ! Finalement il ne fait 
plus aussi chaud 
 
2/3/20, 15:49 - Quelques jours sympas à Kontum aussi. Nous avons loué encore la mobilette et 
nous avons visité les villages autour. Nous avons aussi crevé au milieu de la campagne mais 
heureusement on nous a aidé à réparer le pneu. Paolo ne veut plus se montrer en train de manger 
après les commentaires sur son appétit donc c'est moi qui mange la jungle salad dans les photos 

https://photos.app.goo.gl/TSGraTma45Hj62eWA 

Après Kontum nous sommes repartis vers le sud et nous sommes arrivés à Dalat. 
 
2/9/20, 12:50 - : Je vous ai laissé tranquilles quelques jours mais maintenant je vous envoie un 
album bien coloré avec les photos de Dalat 

https://photos.app.goo.gl/MJEccKSmsSdtXUvR9 

Dalat est la destination préférée par les couples vietnamiennes pour leur lune de miel. Nous avons 
visité des temples pleins de statues, un jardin de fleurs avec des décorations un peu exagérées et la 
Crazy House qui est vraiment spéciale. Je vous conseille de la chercher en internet aussi parce que 
mes photos sont un peu confuses. 
A bientôt avec les photos de la côte de Phan Rang 
 
2/10/20, 16:35 - A Phan Rang nous avons loué encore un scooter ( 4€ par jour) ainsi Paolo a pu 
profiter encore de son nouveau casque. Nous avons fait un tour magnifique des plages au nord de 
Phan Rang.  

Malheureusement il y a plein de plastique mais ce n'est pas seulement la faute des Vietnamiens. 

https://photos.app.goo.gl/qnJUyZvh6vbihFDJ9 

Hier nous avons pris un train et après 11 heures de voyage nous sommes arrivés à Danang. Vitesse 
max de 80km/heure!  
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Aujourd'hui nous sommes dans un joli village super touristique : Hoi An 
 
2/12/20, 16:17 - Au début il nous semblait un peu Venise et un peu st Paul de Vence mais 
finalement nous avons réussi à trouver des moments tranquilles pour prendre quelques photos de 
Hoi An. 
A part les belles maisons et les temples colorés, nous avons aussi visité le super beau musée du 
photographe Réhahn 

 https://photos.app.goo.gl/LMow6fVSHLq776Pq7 
 

2/17/20, 17:30 - Quelques photos de Hue... 

https://photos.app.goo.gl/omyWSYhracZynZkw8 

J'ai essayé de les sélectionner le plus possible : ma mère m'a dit que je suis en train de mettre trop 
de photos dans mes albums... 
Nous sommes arrivés à Hue en train. Il roulait à 30 km/heure max. Tant mieux ainsi nous avons pu 
profiter du panorama magnifique. A Hue nous avons visité la citadelle impériale même si elle a été 
presque entièrement détruite pendant la guerre contre la France et les Etats Unis.Ensuite nous 
avons loué les vélos et nous nous sommes promenés dans la campagne à la recherche des 
tombeaux des empereurs. 
Maintenant nous sommes à Phong Nha, dans un parc national plein de grottes magnifiques. Il ne 
fait plus aussi chaud qu'à Hue et il n'y a pas beaucoup de monde : plus de touristes chinois et je 
pense que les occidentaux aussi sont en train d'annuler... 
 
2/19/20, 09:19 - Finalement un paysage classique des montagnes Vietnamiennes ! A Phong Nah 
nous avons visité la Paradise cave. Magnifique et énorme ! Il y a une belle passerelle pour visiter le 
premier kilomètre. Il faut un guide e quelques jours pour visiter les autres 30km!  

 https://photos.app.goo.gl/sBsC4TXB75S6hzH19 

 Maintenant nous voyageons en train en direction de Ninh Binh. On s'approche du golfe du Tonkin 

 2/22/20, 17:16 - Meteo pas fantastique mais Trang An reste magnifique ! On l'appelle la baie 
d'halong sans les vagues et effectivement est assez impressionnant. Nous l'avons visité sur un petit 
bateau qui est passé par des grottes super petites, des temples et des rochers couverts de verdure. 

https://photos.app.goo.gl/Znr8byY6FtYvVyoV9 

 Maintenant nous sommes sur l'île de Cat Ba et demain nous ferons finalement le tour en bateau de 
la baie d'halong. 
 
2/26/20, 17:34 - : Nous avons passé quatre jours magnifiques sur l'île de Cat Ba. Des endroits 
magnifiques donc beaucoup de photos.  

https://photos.app.goo.gl/hvKEMKaD6EcxyCv47  

 Malheureusement ils sont en train de construire beaucoup sur l'île et de ruiner les belles plages 
autour du village principal. Vous verrez donc les photos des écomonstres 
Maintenant nous sommes arrivés dans le nord, à deux pas de la Chine. Tout va bien ici. Il paraît que 
le Vietnam pourrait interdire l'accès aux Italiens ! 
 

2/29/20, 16:44 - : Je suis désolée mais cette fois ci Google ne veut pas trier correctement mes 
photos! Elles sont donc un peu confuses mais j'ai essayé de raconter un peu dans les détails des 
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photos. C'est en italien mais je pense que Google translate vous aidera à comprendre.. Sinon vous 
me demandez ! 

 https://photos.app.goo.gl/BySHgEit8M68G7Zx8 

 Maintenant nous sommes dans le nord du Vietnam. Très très proche de la Chine. Nous allons bien, 
la météo n'est pas fantastique mais cela ne nous empêche pas de profiter de ces endroits 
magnifiques. 
 
3/3/20, 16:06 - : Avant tout une petite mise à jour sanitaire : nous allons bien. Pas de toux ni 
fièvre.nous sommes dans des zones très humides mais nos os tiennent le coup ! 
Finalement nous sommes dans le "ha giang loop". Le must di Vietnam selon tous les routards que 
nous avons rencontré jusqu'ici. Il s'agit d'un tour en moto dans les montagnes à côté de la Chine. 
Mais nous sommes en train de visiter cet endroit en bus. Malgré le bus et le ciel toujours gris je 
pense que nous avons réussi à prendre des belles photos. 

Attention : entre un bus et l'autre j'ai fait la folie et j'ai été encore chez le coiffeur... 

https://photos.app.goo.gl/SYWHdSSivn1k3wf38 

 3/6/20, 17:12 - : Côté santé tout va bien pour nous. Nous sommes toujours dans les montagnes à 
côté avec la Chine et on nous a dit que la frontière n'est pas vraiment fermée. Ici les Chinois 
peuvent rentrer au Vietnam s'ils n'ont pas de fièvre. Nous nous promenons beaucoup dans la 
campagne et nous rencontrons des personnes magnifiques..des paysans qui travaillent la terre dans 
des pentes impossibles, des femmes super belles, des enfants...mais nous nous faisons des 
problèmes à les prendre en photo. Quelques fois nous demandons la permission... 
https://photos.app.goo.gl/3q4uCV25SuEA2sEFA 
 
3/8/20, 17:39 - : Tout va bien pour nous ici au Vietnam même si aujourd'hui des enfants se sont 
couverts le visage dès qu'ils ont compris que nous sommes Italiens. La prochaine fois qu'on nous 
demande nous raconterons que nous sommes Français! Bien sûr, nos passeports ont le visa d'entrée 
au Vietnam au 2 janvier mais ce n'est pas simple à expliquer aux enfants. 
Maintenant je vois envoie les photos d'un autre endroit très populaire au Vietnam : Sapa. Très 
probablement ce n'est pas la bonne saison pour bien profiter des terrasses de rizières. Ou bien nous 
n'avons pas trouvé le bon endroit. Voilà que nous ne sommes pas restés très impressionnés:  

https://photos.app.goo.gl/2QKp9fvyejc3MVMC7 

 3/10/20, 18:19 - Nous ne nous arrêtons pas encore! Voilà les photos de notre séjour à bac ha 

https://photos.app.goo.gl/mAPFv2SuaQWPJ2v97  

Encore un marché très coloré, plein de boufles, et de collines à terrasses. 
Maintenant nous sommes à Hanoï et nous sommes inquiets pour la situation italienne. Ici au 
Vietnam il y avait 16 cas, tous guéris...mais le weekend dernier une jeune héritière vietnamienne est 
rentrée avec un vol de Heathrow. Elle n'a pas déclaré avoir voyagé en Italie et en France. Elle n'a pas 
dit non plus qu'elle ne se sentent pas bien.. finalement elle a infecté des membres de sa famille et 
quelques touristes anglais sur l'avion. Tous vont bien et tous sont en quarantaine maintenant. La 
rue où la jeune habite a été fermée et désinfectée et ils sont en train de désinfecter plein d'autres 
endroits de Hanoï ! Ils prennent la question très au sérieux. Peut être cette attitude très réactive a 
aidé a contenir le virus au Vietnam pendant ces mois-ci? 
 

3/14/20, 17:44 - : Nous sommes arrivés à notre dernière semaine ! Samedi 21 nous avons un vol 
Qatar Airways de Saigon à Doha. On arrivera vers 13h et dimanche matin il y a notre vol de Doha à 
Nice.A vrai dire pour le moment je me sens plus en sécurité au Vietnam où il y a 39 cas sur une 
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population de 95millions et ils prennent déjà des mesures sérieuses. à Hanoï l'atmosphère était un 
peu lourde: musées fermés pour désinfection, temples fermés tout court, rues très tranquilles et 
panneaux 'no Mask, no enter'... La ville reste magnifique:  

https://photos.app.goo.gl/Puk28mxZQcfYSDiz8 

 Mais Paolo a commencé à déprimer et tousser en voyant les gens qui mettaient le masque dès qu'ils 
nous voyaient, ou qui ne nous laissaient pas rentrer dans leur restaurant...donc ce matin nous avons 
pris un avion pour Phu Quoc. Ile très touristique, pleine de Russes mais je suis sûre que nous 
trouverons des choses intéressantes à faire...en tout cas Paolo a arrêté de tousser ! 
 
3/18/20, 17:41 - Pas évident de profiter de ces derniers jours ! Après le message du gouvernement 
français de rentrer au plus vite nous avons décidé de quitter Phu Quoc et de venir à ho chi minh city 
pour faire plus de pression sur Qatar Airways et être sûrs de rentrer dimanche. Pour le moment nos 
vols sont confirmés et essayons de rester confiants...pas possible de trouver une place sur un autre 
vol Qatar: les derniers sièges sont vendus super chers.  
Même si nous ne sommes pas restés longtemps à Phu Quoc et même si ce n'est pas l'endroit le plus 
joli du Vietnam, j'ai bien aimé !  

Surtout on a trouvé un bungalow super joli dans un jardin entretenu d'une façon particulière. 

https://photos.app.goo.gl/TUkR8T6RXmrDLXYZ7  

 Toutes les photos de ces albums ont été prises avec mon téléphone portable. Paolo est en train de 
faire des photos très belles et j'espère qu'il nous les montrera un jour... 
Ici a Saïgon la situation est plus tranquille que à Hanoï. Nous avons trouvé un joli studio et il fait très 
chaud! J'espère pouvoir vous envoyer les dernières photos de Saïgon pendant notre attente à Doha. 
A bientôt et courage à tous ! 
 
3/19/20, 17:59 - Nouvelles du jour. Ce matin notre vol de Saïgon à Doha a été annulé. Qatar nous a 
promis le vol suivant, à 19h mais nous avons eu la confirmation seulement vers 18h.Cela nous 
évitera de rester trop à l'aeroport de doha. Le vol pour Nice est toujours confirmé. Entre temps le 
consul italien de Saïgon nous cherchait mais mes Sim italienne et française n'étaient pas actives... 
Donc il a appelé mon frère parce que j'avais indiqué son numéro en cas d'urgence dans l'App du 
ministère italien des affaires étrangères. Il a donné son numéro à mon frère et j'ai pu finalement 
appeler le consul vers 19h. Super gentil, il m'a expliqué qu'il est en train de chercher un avion pour 
rapatrier les Italiens qui souhaitent rentrer en Italie. Ce n'est pas gratuit mais les coûts devraient 
être contenus...il nous a dit que Qatar est en train d'aider mais on ne sait jamais...Donc si Qatar 
Airways supprimera encore ses vols nous essaierons de rentrer avec l'avion du consulat.En lisant les 
galères des Français coincés dans le monde, sans aide des compagnies aériennes ni des 
ambassades, nous sommes très étonnés des réponses rapides de Qatar Airways à nos emails (les 
bureaux sont fermés) et de l'aide du consulat ! Et moi, j'étais juste en train de rêver de rejoindre les 
amis italiens qui sont en isolement sur une île Banyak...on pensait qu'ils rigolaient mais le 
gouvernement indonésien a vraiment fermés des régions pour des cas suspects. Pour le moment les 
amis ne peuvent pas quitter ces îles et ils ont obtenu une extension de visa, chose de moins en 
moins évidente dans ces pays qui essayent de se préserver des voyageurs  contagieux. 
 

3/19/20, 18:01 – 
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Voilà les photos des amis sur l'île déserte. 

 
Oui. Ils ont un drone 



 

 Mais il fait très très chaud et il y a les punaises des sables ! 
 
3/20/20, 17:35 - Salut à tout le monde ! Ce matin nous avons fait le check in online pour les deux 
vols Qatar. Maintenant il est 23h30 et les vols sont toujours confirmés. Nous partirons donc demain 
(samedi 21) à 19h pour Doha. Le vol pour Nice partira dimanche matin vers 8h et on devrait atterrir 
vers 13h à Nice. Nous prendrons ensuite un train (il paraît qu'il y en quelques uns qui roulent 
encore) pour aller nous renfermer chez nous. Nous ne voulons surtout pas risquer de passer 
quelque chose à personne ! Aujourd'hui c'est l'ambassade italienne qui nous a appelé. Ils ont fait un 
groupe WhatsApp pour aider les Italiens qui doivent rentrer en Europe. C'est l'ambassadeur même 
qui répond aux questions ! Donc pour le moment tout va bien mais nous savons que les choses 
peuvent changer à tout moment. Bonne nuit ! � 
 

3/22/20, 01:16 - Voilà les toutes dernières photos de notre beau voyage : 

https://photos.app.goo.gl/3SZbRFz2QxCeJ3uc9 

 Nous sommes bien arrivés à Doha et dans 5 heures nous partirons pour Nice. Même s'il y avait 
35degrés à Ho Chi Minh, nous avons essayé de nous balader au max. Je ne sais pas quand on pourra 
faire à nouveau 20000 pas d'un coup ! 
A toute avec un dernier message de Nice 
 
3/22/20, 14:17 - Nous voilà arrivés à Nice.  Nous sommes déjà sur un des 2 trains pour Cannes pour 
l'après midi. 

https://photos.app.goo.gl/DaJdTtWNAGWNr9DW9 
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